

Janus Henderson Horizon Euro High Yield Bond Fund

Uso exclusivo para inversores profesionales | Con fines promocionales.

Un enfoque flexible para encontrar valor en el crédito europeo

Adecuado para los inversores que deseen conseguir beneficios derivados de la exposición a los bonos de alto rendimiento europeos

Diseñado para:

Ofrecer una elevada rentabilidad global con un atractivo crecimiento potencial del capital: inversión gestionada de forma activa en bonos corporativos con calificación inferior a grado de inversión (calificación de BB+ o inferior).

Captar oportunidades de valor: la selección de valores es el principal motor de rentabilidad del fondo. Los gestores y analistas del fondo hacen un estudio profundo y un análisis cuidadoso de los valores en busca de incoherencias en los precios de los distintos emisores.

Ofrecer diversificación a la cartera: los bonos de alto rendimiento presentan una baja correlación con los bonos del Estado y suelen ser menos sensibles al ciclo de tipos de interés que otros valores de renta fija.

Ventajas:

Equipo centrado en el análisis: el experimentado equipo de crédito global de Janus Henderson emplea un análisis fundamental propio de crédito para llegar a opiniones de gran convicción, que incluyen áreas poco estudiadas del mercado.

Asignación dinámica de activos: nuestros gestores aprovechan su profunda comprensión del entorno macroeconómico y de las fases de los ciclos de crédito para asumir el riesgo apropiado e identificar oportunidades de valor. De hecho, pueden invertir hasta el 30 % en valores que no son deuda con calificación inferior a grado de inversión.

Gestión minuciosa del riesgo: se lleva a cabo un análisis atento del riesgo y se supervisa el rendimiento en términos de operaciones y del fondo para garantizar que la cartera esté líquida y diversificada en todo momento. El uso de derivados permite alterar las sensibilidades al crédito y los tipos de interés en función de las distintas condiciones que pueden encontrarse..

“



En un mundo marcado por unos tipos de interés bajos continuados, los bonos corporativos de alto rendimiento ofrecen ingresos atractivos. Nuestro objetivo es mejorar la rentabilidad total y gestionar el riesgo de caídas gracias a nuestro análisis del crédito.”

Tom Ross, gestor de carteras

Gama de oportunidades:

En el entorno actual de rentabilidad e inflación bajas, los títulos que ofrecen una rentabilidad superior resultan especialmente atractivos. De hecho, los bonos emitidos por empresas con calificación inferior al grado de inversión han ofrecido, en conjunto, una rentabilidad semejante a la de la renta variable a largo plazo, pero con una volatilidad menor. Los bonos de alto rendimiento pueden también ofrecer diversificación en una cartera de renta fija por su baja correlación con los bonos del Estado. Esta es una función de los factores corporativos que repercute en los precios de los bonos de alto rendimiento, mientras que su elevada rentabilidad hace que sean menos sensibles a los ciclos de tipos de interés.

El cuidadoso análisis de los fundamentales le brinda a Janus Henderson la oportunidad de captar la prima de rentabilidad de los bonos de alto rendimiento, mientras se intentan minimizar las pérdidas derivadas del crédito. Las oportunidades en los bonos tradicionales de alto rendimiento se complementan con el uso de derivados, como los swaps de incumplimiento crediticio, que se utilizan para tomar posiciones activas de riesgo crediticio y administrar el riesgo beta.

Antes de invertir, tenga en cuenta lo siguiente:

- Las rentabilidades pasadas no son indicativas de rentabilidades futuras.
- El valor de la inversión y de las rentas derivadas de ella puede disminuir y aumentar y es posible que los inversores no recuperen la cantidad invertida inicialmente.
- Las fluctuaciones en la solvencia del emisor, las condiciones del mercado, la política monetaria y las divisas son algunos de los factores que pueden provocar subidas o caídas en su inversión.
- El uso de derivados puede implicar un nivel de riesgo mayor.
- Lea el documento de datos fundamentales para el inversor y el folleto del Fondo si está barajando la posibilidad de invertir.

Este documento refleja el estilo y proceso de inversión de los gestores de la cartera en el momento de la publicación, lo cual puede estar sujeto a cambios sin previo aviso.

Características principales

Objetivo del Fondo:	Proporcionar una elevada rentabilidad global y potencial de crecimiento de capital
Gestores del fondo:	Tom Ross, Tim Winstone
Fecha de lanzamiento:	9 de noviembre de 2012
Estructura:	SICAV
Divisa de referencia:	EUR (también disponible en USD, CHF)
Índice:	ICE BofAML European Currency Non-Financial High Yield Constrained 2% Index
Códigos ISIN:	LU0828815224 (Ingresos EUR A3) LU0828815570 (Acumulación EUR A2) LU0828818087 (Acumulación EUR I2)

Consulte el folleto para obtener información exhaustiva sobre los objetivos y parámetros del fondo

Janus Henderson y la renta fija

- €63 300 millones de euros en activos de renta fija bajo gestión
- Abarca toda la gama de clases de activos de renta fija, incluidos deuda pública, activos garantizados, deuda corporativa e instrumentos derivados
- Los equipos de alfa específicos permiten generar ideas centradas en cada ámbito de especialización
- La gestión de riesgos se integra en todos los procesos de inversión del equipo y cuenta con la supervisión de un equipo independiente de riesgos de inversión

Fuente: Janus Henderson Investors, a 31 de diciembre de 2018

Gestores del fondo



Tom Ross, CFA
Gestor de carteras

Tom Ross es gestor de la cartera de crédito corporativo en Janus Henderson Investors, una posición que ha ocupado desde 2006 aunque se unió a la compañía en 2002. Es responsable de la gestión conjunta de las estrategias de alto rendimiento global, alto rendimiento europeo, grado de inversión europeo, crédito de retorno absoluto y crédito diversificado global. Antes de gestionar la cartera, se especializó en operaciones de crédito de Henderson.

Tom cuenta con una licenciatura con Honores en biología por la Universidad de Nottingham. Es titular de la designación de Analista Financiero Autorizado (CFA) y tiene 17 años de experiencia en la industria financiera.



Tim Winstone,
Analista Financiero Patrocinado
Gestor de carteras

Tim Winstone es gestor de cartera de crédito corporativo en Janus Henderson Investors, una posición que ha ocupado desde que se unió a Henderson en 2015. Tim Winstone es gestor de cartera de crédito corporativo en Janus Henderson Investors, una posición que ha ocupado desde que se unió a Henderson en 2015. Tim co-administra las estrategias europeas de grado de inversión y alto rendimiento. Antes de Henderson, fue director ejecutivo, gerente senior de cartera de ingresos fijos y parte del equipo de crédito global de UBS Global Asset Management. Comenzó su carrera como asistente de cartera en Thesis Asset Management y ha trabajado en crédito global desde 2004.

Tim cuenta con una licenciatura con Honores en matemáticas por la Universidad de Bristol. Es titular de la designación de Analista Financiero Autorizado (CFA), del Certificado de Gestión de Inversiones (IMC) y posee el Diploma CISI de Regulación y Cumplimiento. Tiene 16 años de experiencia en la industria financiera.

Contacte con nosotros

General enquiries: +44 (0)207 818 4411
Email: sales.support@janushenderson.com
Website: janushenderson.com

Janus Henderson
—KNOWLEDGE. SHARED—

Información importante

Este documento está dirigido exclusivamente a profesionales, por lo que no debe distribuirse al público general. Toda solicitud de inversión se realizará únicamente sobre la base de la información recogida en el folleto del Fondo (incluidos todos los documentos pertinentes), que contemplará restricciones de inversión. Este documento tiene como único fin ofrecer un resumen, por lo que los inversores potenciales deberán leer el folleto del Fondo y el documento de datos fundamentales para el inversor antes de invertir. Podrá obtener un ejemplar del folleto del Fondo y del documento de datos fundamentales para el inversor a través de Henderson Global Investors Limited, como gestor de inversiones y distribuidor. Es posible que grabemos las llamadas telefónicas para protección mutua, para mejorar el servicio al cliente y con fines de conservación de registros con arreglo a la normativa vigente. La rentabilidad pasada no es garantía de rentabilidades futuras. Los datos de rentabilidad no tienen en cuenta las comisiones ni los costes soportados en la emisión y el reembolso de participaciones. El valor de las inversiones y las rentas derivadas de las mismas puede disminuir o aumentar, y es posible que los inversores no recuperen la cantidad invertida en un principio. Las hipótesis y las desgravaciones fiscales dependen de las circunstancias particulares del inversor y pueden variar si se producen modificaciones en dichas circunstancias o en las leyes. Si invierte a través de terceros, le recomendamos que les consulte directamente, ya que las comisiones, rentabilidades, términos y condiciones pueden diferir de manera sustancial. Los valores descritos en el presente documento no están inscritos en el Registro de Valores Extranjeros de la Superintendencia de Valores y Seguros para su oferta al público y, por tanto, este documento solo deberá utilizarse a efectos de información general. Nada de lo recogido en este documento está destinado a constituir asesoramiento alguno ni debe interpretarse como tal. Este documento no es una recomendación para vender o comprar ninguna inversión. No forma parte de ningún contrato para la compra o venta de ninguna inversión. El Fondo es un organismo de inversión colectiva reconocido a efectos de promoción en el Reino Unido. Se advierte a los inversores potenciales del Reino Unido de que la totalidad o la mayoría de las salvaguardas otorgadas por el sistema regulatorio británico no serán aplicables a una inversión en el Fondo y que no se recibirá compensación alguna en el marco del Fondo de Compensación de Servicios Financieros del Reino Unido.

Janus Henderson Horizon Fund (el "Fondo") es una SICAV luxemburguesa constituida el 30 de mayo de 1985 y gestionada por Henderson Management S.A. Emitido por Janus Henderson Investors. Janus Henderson Investors es la denominación bajo la que ofrecen productos y servicios de inversión Janus Capital International Limited (número de registro: 3594615), Henderson Global Investors Limited (número de registro: 906355), Henderson Investment Funds Limited (número de registro: 2678531), AlphaGen Capital Limited (número de registro: 962757), Henderson Equity Partners Limited (número de registro: 2606646) (entidades registradas en Inglaterra y Gales con domicilio social en 201 Bishopsgate, Londres EC2M 3AE, y reguladas por la Autoridad de Conducta Financiera) y Henderson Management S.A. (número de registro: B22848 en 2 Rue de Bitbourg, L-1273, Luxemburgo y regulada por la Commission de Surveillance du Secteur Financier). Podrá obtener sin cargo una copia del folleto del Fondo, del documento de datos fundamentales para el inversor, de los estatutos sociales y de los informes anual y semestral en las oficinas locales de Janus Henderson Investors: 201 Bishopsgate, Londres, EC2M 3AE, en el caso de los inversores británicos, suecos y escandinavos; Via Dante 14, 20121 Milán (Italia), en el caso de los inversores italianos; y Roemer Visscherstraat 43-45, 1054 EW Ámsterdam (Países Bajos), en el caso de los inversores neerlandeses; y en los siguientes representantes del Fondo: Agente de pagos en Austria: Raiffeisen Bank International AG, Am Stadtpark 9, A-1030 Viena; Agente de pagos en Francia: BNP Paribas Securities Services, 3, Rue d'Antin, F-75002 París; Agente de información en Alemania: Marcard, Stein & Co, Ballindamm 36, 20095 Hamburgo; Proveedor de servicios financieros en Bélgica: CACEIS Belgium S.A., Avenue du Port 86 C b320, B-1000 Bruselas; representante en España: Allfunds Bank S.A. Estafeta, 6 Complejo Plaza de la Fuente, La Moraleja, Alcobendas 28109 Madrid; Singapur: Singapore Representative Janus Henderson Investors (Singapore) Limited, 138 Market Street, #34-03/04 CapitaGreen, Singapur 048946; o representante en Suiza: BNP Paribas Securities Services, Paris, succursale de Zurich, Selnaustrasse 16, 8002 Zürich, que actúa también como agente de pagos en Suiza. RBC Investor Services Trust Hong Kong Limited, dependiente de la sociedad británica de cartera y conjunta RBC Investor Services Limited, 51/F Central Plaza, 18 Harbour Road, Wanchai, Hong Kong, teléfono +852 2978 5656, es el representante del Fondo en Hong Kong. Janus Henderson, Janus, Henderson, y Knowledge. Shared son marcas registradas de Janus Henderson Group plc o de una de sus filiales. © Janus Henderson Group plc.